

COMUNICADO PUBLICO

Resolución política del Comité Central del MAPU

(2 y 3 de septiembre 88)

1. Los Comandantes en Jefe de las Fuerzas Armadas han nominado a un CANDIDATO DERROTADO.
El general Pinochet junto a un núcleo de civiles y militares adictos, se han impuesto al resto de las FFAA y de la derecha política para involucrarlas en su más estruendo fracaso el próximo 5 de octubre.
2. Queremos señalar con toda firmeza la inhabilidad moral del general Pinochet para ser candidato y más aún para pretender ser Presidente de Chile.
3. La fuerza democrática del NO se ha hecho sentir los últimos días. El "caceroleo" de repudio al candidato así como las multitudinarias y alegres manifestaciones que recién comienzan, demuestran que el "destape" social y cultural que el triunfo del NO provocará, se ha comenzado a producir con un mes de anticipación a lo largo del país.
4. La O.N.U. planteó 25 puntos como condición para que se realice un evento electoral limpio : frente a la próxima visita del relator Volio, pedimos que el gobierno de cuentas sobre el cumplimiento de esas exigencias.
En todo caso estamos tranquilos. Tendrán que reconocer el triunfo del NO, porque no habrá fraude capaz de esconder su inmensa derrota.
5. El MAPU expresa su satisfacción por la reciente firma de un Pacto de Gobernabilidad que da más confianza a los chilenos en una alternativa democrática de cambio con paz y tranquilidad.

Queremos señalar en ese contexto nuestro interés de que el primer gobierno democrático elegido sea un gobierno de unidad y reconstrucción nacional con la participación del más amplio espectro de fuerzas democráticas . Ello constituirá una necesidad ineludible del período inicial de democratización del país, que exigirá de todos el más amplio apoyo a ese proceso. Coherentes con lo anterior señalamos desde ya la conveniencia de que las fuerzas democráticas enfrenten con un candidato único la primera elección presidencial.

6. Consideramos que la consolidación de la Concertación de Partidos por el NO, así como una dirección única y eficaz de la Campaña , son los factores decisivos para dar confianza, credibilidad y seguridad a la población en cuanto a la idea de que vamos a ganar y de que existe una alternativa a Pinochet.
7. Reiteramos nuestro más completo apoyo al PPD, por considerarlo un instrumento útil para luchar por la democracia, para romper la exclusión y para ganar el plebiscito.

Señalamos nuestra decisión de aumentar nuestra participación en ese Partido, fortaleciendo su carácter plural e instrumental, y porque él sea un poderoso factor de unidad en la Campaña del NO.

8. Nos pronunciamos por una redefinición de la Izquierda Unida en función de su aporte a la Campaña del NO, su inserción plena en la estrategia democrática predominante, y el desarrollo de su aporte en el "marco de hierro" de la UNIDAD OPOSITORA Y DEMOCRÁTICA.
9. Consideramos que las tareas más urgentes son :

- la movilización callejera multitudinaria, con hechos y símbolos de repercusión nacional, con más calor, color, creatividad y alegría, con más fuerza y corazón : damos todo nuestro apoyo a la Marcha de la Esperanza.

- Completar la formación de Apoderados para cubrir plenamente la red de control democrático.
- Impulsar la realización de ensayos de votación para que la gente aprenda a votar y gane confianza en el carácter secreto del voto : realizar iniciativas particularmente entre los trabajadores en sus propias empresas, con las mujeres y los jóvenes.
- Incentivar la democratización de todos los organismos intermedios en los cuales el régimen prohíbe la realización de elecciones, como las Juntas de Vecinos y los Centros de Pa--dres.
- Fortalecer la red de Comandos Comunales del NO, dando así más contenido social a la campaña, y conformando "Comités Electorales Democráticos" en cada barrio y cuadra para que realicen trabajo persona a persona, particularmente entre los indecisos.

¡ LA FUERZA DEMOCRATICA DEL NO TRIUNFARA !

PORQUE

¡ EL NO ES MAS FUERTE !